



Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: BV/897/2021

Tagesordnungspunkt		
Bestätigung der Wahlen der Freiwilligen Feuerwehr Pfinztal, Abteilung Söllingen - Abteilungskommandant der Abteilung Söllingen, Patrick Kühn		
Fachbereich:	Fachbereich 1 - Gremien und Verwaltung	Datum: 18.11.2021
Bearbeiter:	Bauer	AZ:
Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Gemeinderat	22.02.2022	öffentlich

Beschlussvorschlag:	Der Gemeinderat bestätigt Patrick Kühn als Abteilungskommandanten der Abt. Söllingen und wünscht gute Weiterführung der wichtigen Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr Pfinztal
----------------------------	---

Pflichtaufgabe



Freiwillige Aufgabe



Sachverhalt:

Gemäß § 8 des Feuerwehrgesetzes werden die ehrenamtlich tätigen Abteilungskommandanten und ihre Stellvertreter/innen von den aktiven Angehörigen der jeweiligen Abteilung in geheimer Wahl gewählt. Aufgrund des Ablaufs der Amtszeit wurde eine Wahl notwendig. Diese wurde nach Ausschreibung am Freitag, 07.01.2022 in der Jahresdienstversammlung der Abteilung durchgeführt.

Gewählt wurde – als einziger Bewerber - zum

Abteilungskommandanten Söllingen

Patrick Kühn

Herr Kühn hatte zuvor bereits das Amt 12 Jahre inne.
Die Amtszeit des Gewählten beträgt 5 Jahre.

Diese Wahl bedarf der Zustimmung des Gemeinderates.